

5 de marzo, 1984

Sr. D. Francisco Rico
Sant Cugat del Vallés, Barcelona

Querido amigo:

Carlos Nieto Blanco me informa que Ariel le devolvió el texto de su libro sobre mi pensamiento filosófico con (cito) una "escueta comunicación en la que [le] decían 'no' a la publicación".

Recuerdo que usted sugirió, o habló con, Ariel (o con la persona, responsable o irresponsable, que tenga, o tuviere, a su cargo la aceptación o rechazo de obras). ¿No habría algún otro editor en la Ciudad Condal que aceptara el libro de Nieto Blanco? ¿Acaso Seix Barral? Mucho le agradeceré sus sugerencias y sugerencias (o sus gestiones) al respecto. Una de las razones de mi interés en la publicación del libro de Carlos Nieto Blanco es, por supuesto, el tema -- a ver si consigo que mis acciones se coticen un poco más en la Bolsa de Distinguidos Intelectuales y Nuevos Ensayistas Hispánicos--, pero es también el valor intrínseco de tal libro. Espero sus noticias.

No sé absolutamente nada de El mundo del escritor, ni de las posibles (o imposibles) reseñas o de la venta. Très decevant. Las promesas de Gonzalo Pontón de escribirme han quedado enteramente incumplidas.

Saludos a Victoria (a quien envió unas breves líneas por este mismo correo). Un abrazo de

Hewitt